

ADEMÁS DEL HOGAR, LA escuela es el lugar donde sus hijos pasan una gran parte del tiempo. Cualquier situación de la escuela afecta directamente el desarrollo de sus hijos. Afecta lo que ellos aprenden, las lecciones sobre la vida que traen al hogar, y la manera en que se relacionan con los familiares. ¿Debería usted como padre o madre dar su opinión acerca de las experiencias de sus hijos en la escuela? Como miembro de un concilio de administración escolar, tendrá la oportunidad de ver cómo funciona la escuela y lo que puede hacer para mejorarla.

El concilio administrativo escolar – local es un comité que planea la manera en que la escuela logrará cumplir con los objetivos educativos o con su responsabilidad como fuente de aprendizaje. Muchas escuelas de la nación han adoptado el sistema de administración escolar – local. Un estudio nacional de administradores escolares llevado a cabo en la Universidad de Nueva York muestra que el 25% de las escuelas instituyeron en 1980 algún tipo de administración escolar – local; otro indica que el 28% de los programas están en estado de planeación.

Inicialmente la idea de participar en el concilio de administración escolar tal vez no sea atractivo a los padres. Los maestros, las maestras y los directores tal vez tengan su manera propia de hacer las cosas. Muchos factores que afectan la calidad de instrucción que sus hijos reciben tal vez estén fuera de su control, como los fondos disponibles que la escuela tiene o las estrictas reglas estatales o federales. Otros aspectos como la contratación o leyes y reglamentos escolares tal vez requieran mucho trabajo para comprender. A pesar de ser una nueva experiencia, la oportunidad de participar en el concilio administrativo escolar – local puede ser buena y tener un gran impacto en el futuro de sus hijos. Los padres tienen ideas muy importantes que ayudan en la tarea escolar de nuevas y diferentes maneras. El personal escolar tiene que explicar cuáles

Una buena oportunidad: Participando como miembro en el concilio de la administración escolar – local



son los objetivos y cómo los están logrando para que puedan comprenderlos personas que no son educadores. Esto ayuda a reafirmar todos los aspectos positivos acerca de la función de la escuela.

¿Pueden los padres de un concilio escolar tener alguna influencia? Desde luego que sí. Se debe considerar que los padres pueden ayudar a mejorar la educación de todos los estudiantes. En algunos lugares como Chicago las reformas educativas han establecido concilios escolares con una mayoría de padres como miembros. Los padres tienen la mayoría de votos en algunos aspectos como contratar a los directores, desarrollar estrategias escolares y revisar los presupuestos para libros de texto.

Como miembro del concilio de administración escolar, los padres toman parte en las decisiones escolares. En lugar de quejarse acerca de la burocracia escolar, generalmente un miembro del consejo se reúne con los maestros, directores y otros padres para solucionar los problemas. Formar parte del equipo administrativo escolar puede ser una experiencia muy emocional. Saber

que usted está contribuyendo al mejoramiento de la calidad escolar de ambos sus hijos y los otros niños es una recompensa excepcional.

Como miembro de la comunidad local, usted y otros padres traen una perspectiva muy importante a las escuelas. Muchos administradores escolares a veces no saben lo que opina o piensa la comunidad sobre las reglas escolares, materiales o programas de enseñanza. Como resultado los padres del concilio pueden guiar a los administradores de la escuela en formar los programas y reglas de la escuela. Trabajar con otros padres del consejo le dará a Ud. una buena idea de cómo piensan los miembros de la comunidad y cómo responden los directores de la escuela a las ideas de la comunidad.

Ser miembro del concilio administrativo escolar – local no significa que deja de ser padre o madre. Usted puede presentar y reaccionar a las ideas que se presentan al concilio. Desde luego, informarse sobre los problemas que afectan a otros niños en la escuela significa que usted puede ayudar antes de que afecten a sus hijos. Lo más importante de la participación en el concilio escolar es que le ayudará a aprender acerca de las decisiones importantes que afectan a sus hijos. Claro, no puede estar en el salón de su hijo o hija todos los días, pero con su participación en el concilio estará seguro que está trabajando activamente para crear una mejor experiencia educativa para todos los estudiantes.

Para más información (en inglés), llame al ERIC Clearinghouse on Rural Education and Small Schools (Educación Rural y Pequeñas Escuelas) (ERIC/CRESS) al número gratuito 1-800/624-9120. También, el Intercultural Development Research Association (Asociación Intercultural de Desarrollo e Investigación) en San Antonio ofrece varias publicaciones sobre cómo trabajar con sus escuelas – teléfono (210) 684-8180. Para adquirir más información sobre el sistema ERIC y sus servicios, llame a ACCESSERIC al 1-800/LET-ERIC.